

Polizei vs Diebe

Von Atenia

Kapitel 4: Ein Gefallen für heimliche Fans

Entschuldige hatte viel zu tun.

Im Haus der Reporter sitzt Rima nachdenklich an ihren Schreibtisch und denkt immer noch nach was neulich in der Nacht passiert ist. /Sie werden sie mir zurück bringen?/ „Rima! Rima?“ „Hm!“ Rima dreht sich nach rechts m zu ihrer besten Freundin Yaya. „Du hast auch wieder geträumt was?“ „Ja! Ob sie es wirklich tun werde?“ „JAHU. Das wird die Story des Jahres.“ Lee kommt wie ein verrückter ins Zimmer rein zu Tadase. „Hör dir das an. Die 6 Diebe wollen die große Perle stehen, die ab heute in der Sonderausstellung drin stehen wird.“ „WAS? Echt? Oh das wird eine Blamage für die Agenten. Ich könnte mich tot lachen. Was sagt ihr dazu Mädels?“ „Wir finden das nicht zum Lachen! Wir finden das interessant, wie die Diebe es jedes Mal schaffen zu stehlen und dann davon zu kommen, trotz der vielen Sicherheitsalarme.“ „Mhh. Da habt ihr wohl recht. Trotzdem. Die Story kommt raus. An die Arbeit.“ „JA!“ Die vier machen sich an die Arbeit und Rima kann es nicht glauben. /Sie tun es wirklich!/

Im Polizeipräsidium ist schon dicke Luft. Sie haben gerade die Warnung der Diebe erhalten. Kukai ist stock sauer. „Oh man! Die große Perle heute. Sie ist doch ab heute in der Sonderausstellung. Wie wollen die von dort den stehlen?“ „Sie wollen sie wetten stehlen, wenn sie heute zur Ausstellung ins Museum rein gebracht wird. Die Ausstellung beginnt nämlich erst heute Abend.“ „verstehe Ikuto! Da fällt uns wetten ein guter Trick.“ Kukai lächelt triumphierend. /Na warte Star. Dieses Mal erwische ich dich./

Im AngelCafe machen die 6 Diebe einen Plan wie sie an die Perle ran kommen wollen und suche dabei viele Infos. Ino entdeckt was. „ Hey Leute. Ich habe was gefunden.“ „Und was Ino!“ „Anscheinend hatte Rima nicht übertrieben, Temari. Ihrer Familie wurde wirklich die Perle einfach so genommen. Eine reiche Frau mit den Namen Madam Rachel, die alles haben wollte, hatte ein Auge auf die Perle geworfen und es gelang ihr mit schmutzigen Tricks Rimas Mutter die Perle zu entnehmen, ohne das sie was machen konnte. Rima kann einen wirklich leidtun.“ „Du sagst es und deswegen werden wir ihr auch helfen, dass sie ihre Perle zurück kriegt.“ „da gibt es ein Problem, Ino. Um die Perle zu kriegen müssen wir sie im Flughafen abfangen. Im Museum haben wir keine Chance mehr die Perle zu kriegen und ich wette da werden die Jungs uns wieder eine große Falle stellen.“ „Da hast du recht Temari. Bereiten wir uns vor.“

Die Mädchen machen sich fertig und sind gegen Abend am Flughafen und schauen auf

ein rotes Kästchen das eine der Wachen in den Armen hält. Beauty findet das zu einfach. „Das ist zu einfach und auffällig. Egal. Storm!“ „JA?“ „Mach das Licht aus!“ „Alles klar.“ Storm sitzt im Sicherheitsraum und beobachtet alles. „Tut mir leid Jungs. Aber für euch alle gehen jetzt die Lichter aus.“ Sie bestätigt eine Taste und der ganze Strom am Flughafen geht aus. „Beeilt euch! Ihr habt nur eine Minute!“ „Das reicht völlig Storm. Los Cherry schnapp sie dir!“ „kein Problem!“ Im dunkeln schnappt sich Cherry das Kästchen und die Mädchen zischen ab. Cherry trifft sich mit Angel. „Das war zu einfach.“ Angel öffnet das Kästchen und findet einen Zettel darin.

Reingelegt ihr 6 Diebe.

Die 6 Agenten.

Ps. Gebt lieber gleich auf.

„Das gibt es doch wohl nicht. Und das Licht ist an.“ „Rege dich später auf Cherry, schau dich lieber mal mit Angel um.“ „Was sagst du Blossom?“ Die beiden schauen sich am Flughafen um und sehen hunderte von roten Kästchen. „Ich werde noch verrückt in welchen Ding ist den die Perle? Welche müssen wir jetzt stehlen?“ „Verschwinden wir lieber Cherry. Die werden uns noch schnappen.“

„Gute Idee!“ Temari kocht vor Wut als sie die Nachricht hört. „Dahinter steckt doch nur ihr beide Shikamaru und Sai. Temari hat Recht, bevor die Perle am Flughafen ankam, haben die Jungs die Perle schon an sich genommen und fahren ins Museum. „Tja Storm! Das war wohl dieses Mal nix.“

Die 6 Agenten fahren zum Museum wo Madam Rachel auf sie wartet. „Ihr habt also meine Perle?“ „Hier ist sie Madam.“ Sai überreicht Madam das Kästchen. „Vielen Dank!“ „Wo ist meine Perle?“ Sai dreht sich entsetzt um und sieht eine zweite Madam Rachel. „Wie..?“ Die zweite Rachel lächelt und springt hoch und enttarnt sich als Beauty. Sie springt aufs Dach, da ein Fenster offen ist. Ein paar Polizisten schießen auf sie und somit wird Beauty an der rechten Hand verletzt. Sie lässt ein paar Blätter auf den Boden fallen, die Sasuke sofort aufhebt. „Madam Rachel sie sind so hiermit verhaftet. Die Perle haben sie sich mit üblen Tricks an sich gerissen. Man kann nicht alles sich durch Geld erkaufen. Abführen!“ „Wie könnt ihr es wagen!“ Madam Rachel wird abgeführt und die 6 Diebe schauen sich alles vom Dach an und springen danach weg. Beauty ist weiter hinten als eine Stimme sie aufhält. „Beauty warte!“ Beauty bleibt voller entsetzten stehen, das Sai sie aufhält. „Ja? Was wollen sie Agent Sai? Mich verhaften!“ „Nein! Heute nicht. Du hast was gestohlen, was einen anderen nicht gehört. Somit hast du nichts Falsches getan. Bitte bringt es den wahren Besitzer zurück. Dann sind wir Quitt. Aber denk dran, beim nächsten Mal. Bis du dran.“ Lächelnd dreht Beauty sich um. „Ich bin gespannt!“ Sai nickt und Beauty verschwindet und Sai schaut in den Himmel. /Das wirst du auch meien Schönheit./ Sai geht mit einen Lächeln zu seinen Freunden.

Kurz darauf treffen sich die 6 Diebe mit Yaya und Rima. Beauty überreicht Rima das Kästchen, wobei sie die Wund an Beautys Hand sieht. „Beauty ihr seid verletzt.“ „Ist nicht schlimm. Hauptsache ihr habt eure Perle wieder.“ „Ich danke euch!“ Die Mädchen nicken und verschwinden in der Dunkelheit der Nacht. Rima öffnet das Kästchen und betrachtet sich die Perle. „Mama! Endlich habe ich sie wieder!“

Am nächsten Tag gehen die beiden ins AngelCafe und Ino bringt den beiden Tee, als Rima die gleiche Wunde an ihrer rechten Hand sieht, wie einst bei Beauty. Ino geht mit

einen lächeln. „Rima! Hast du auch gerade die Wunde gesehen?“ „Natürlich! Das glaube ich jetzt nicht. Sie sind die Diebe.“

Die beiden stehen auf und gehen in den Hinter Raum und sehen alles. „Das gibt es wohl nicht!“

Die Mädchen drehen sich erschrocken um. „Na toll! Und was jetzt? Werdet ihr uns verpetzen?“ „Nein Utau. Ihr habt uns geholfen und wir werden euer Geheimnis bewahren. Und wir werden euch helfen.“ Die 6 Mädchen atmen aus. „Danke!“ Yaya sieht eine Kette auf den Bildschirm. „Ist das nicht die berühmte grüne Smaragd Kette?“ „Richtig Yaya aber diese gehörte einst Sakuras und Amus Großtante. Ein Model besitzt jetzt die Kette und wir wissen nicht wie wir daran kommen.“ „Ich hätte da eine Idee, Ino! Die Frau wird morgen Abend auf einen Luxusschiff eine Maskenparty veranstalten, zu ehren ihrer 10 Jahre als Model. Da könnt ihr sie doch kriegen.“ „Schon aber wie sollen wir an die Karten kommen?“ Da ziehen Yaya und Rima jeweils 4 Karten aus ihren Taschen. „Wir sollen auf der Party Fotos für die Zeitung machen. Und können Freunde einladen. So kommt ihr ohne Probleme an Bord.“ Amu freut sich. „Das würdet ihr für uns tun?“ „Klar. Wir sind große Fans von euch und wollen nicht dass ihr ins Gefängnis kommt. So können wir euch helfen.“ Die Freunde lächeln und Sakura schaut nach draußen. /Du wirst mich nie kriegen, Ikuto!/

Im Polizeipräsidium glaubt Ikuto kurz was gehört zu haben und schaut aus dem Fenster. /Wart es ab Blossom. Du wirst mir nicht noch mal entkommen. Nächstes Mal kriege ich dich./ Er schaut zu Kukai, der ihm zu nickt. "Wir kriegen sie! Das verspreche ich dir."